

El Fondo para el Desarrollo Local 2025 de Aguas Pacífico seleccionó 68 proyectos de organizaciones sociales de Quintero y Puchuncaví para recibir financiamiento, reflejando un aumento del 79% en las iniciativas apoyadas.

De los proyectos seleccionados, 34 provienen de organizaciones sociales de Quintero y 34 de Puchuncaví, lo que evidencia un creciente interés por parte de la comunidad en generar impacto positivo a través del trabajo colaborativo.

Anuncio Patrocinado

“Como empresa, agradecemos la confianza de vecinos y vecinas en esta segunda versión del fondo. Este significativo aumento de proyectos beneficiados demuestra no solo el entusiasmo por participar, sino también la calidad de las propuestas presentadas”, destacó Daniela Rodríguez, Gerenta de Relacionamiento Comunitario de Aguas Pacífico.

Este 2025, además, se incorporó una nueva línea de financiamiento centrada en la sostenibilidad, que permitió apoyar proyectos de mayor envergadura, especialmente aquellos alineados con principios de economía circular, gestión ambiental y desarrollo sustentable. “Con esta nueva categoría damos un paso importante hacia iniciativas con visión de largo plazo, en línea con los valores y compromisos de Aguas Pacífico con el territorio”, agregó Rodríguez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante el proceso se recibieron 178 postulaciones en las tres categorías del fondo. Tras una rigurosa evaluación técnica, la comisión adjudicó financiamiento a propuestas que demostraron coherencia con las necesidades comunitarias, viabilidad en su ejecución e impacto social relevante.

En esta versión 2025, se adjudicaron 17 proyectos en la nueva categoría de Sostenibilidad; 32 proyectos en la categoría general, orientados a mejorar la calidad de vida comunitaria; y 19 proyectos en la línea de Equipamiento, destinados a fortalecer la infraestructura y funcionalidad de las organizaciones sociales.

Los proyectos seleccionados abarcan una amplia variedad de organizaciones: 17 Juntas de Vecinos, 8 organizaciones deportivas, 7 de adultos mayores, 5 APR, 9 culturales, 10 centros de padres y entidades educativas, 4 organizaciones funcionales, 6 de salud y 2 productivas, representando así la diversidad y riqueza del tejido social local.

Felicitamos a todas las organizaciones beneficiadas y reiteramos nuestro compromiso de acompañar la ejecución de sus iniciativas. A quienes no resultaron seleccionados este año, los alentamos a seguir participando en las próximas versiones del fondo.

Aguas Pacífico, que lidera el desarrollo de un proyecto de infraestructura hídrica

Fondos Concursables de Desarrollo Local 2025: Aguas Pacífico beneficia a 68 proyectos de Quintero y Puchuncaví

sustentable para la Región de Valparaíso, reafirma así su rol activo en el impulso del desarrollo local, fortaleciendo la colaboración con las comunidades de Quintero y Puchuncaví.

Finalmente, extendemos nuestro más sincero agradecimiento a los dirigentes sociales que contribuyeron generosamente en la difusión del fondo y en la convocatoria a las capacitaciones. Este esfuerzo conjunto es el reflejo de una alianza que esperamos consolidar en el tiempo, basada en la confianza, sostenibilidad y compromiso territorial.

y tú, ¿qué opinas?